

## EN AVANT MAUREPAS

### Les mauvaises surprises de la rentrée : les seniors touchés.

Jusqu'à présent la municipalité nous réservait les mauvaises surprises au printemps, comme la fermeture de la piscine ou les réductions de services à l'occasion du budget.

Cette année, M. Garestier continue son entreprise de destruction du lien social mais pendant l'été : nouveau caprice ?

En effet, nous avons découvert dans le bulletin municipal la création d'un passeport seniors payant. Aucune discussion comme toujours. Tout est décidé par un seul dans son bureau selon l'inspiration du jour. Ce passeport seniors permet l'accès aux services déjà proposés par la mairie (thé dansant, animations, cinéma, conférences, spectacles, voyages..) mais jusqu'alors sans formalité payante. Rien ne justifie que ce passeport soit payant sauf le choix de M. Garestier qui ne pense qu'à compliquer les relations avec les maurepasien.

Le lien social a été bafoué aussi lors du dernier forum des associations. Jusqu'à présent, ce rendez-vous traditionnel était synonyme de convivialité et de tolérance. Dans son discours de clôture, M. Garestier n'a pas pu se retenir de lancer des diatribes contre l'opposition municipale qui, bien entendu, n'a pas pu répondre. Ce n'était d'ailleurs pas le lieu.

M. Garestier innove donc : il politise tout, même la relation aux associations brisant ainsi un principe intouchable. Il méprise ainsi l'ensemble des associations.

Nous le regrettons et le condamnons.

Il faut vite du changement : avec nous pour une ville apaisée et une politique responsable. En route pour 2020.

[www.en-avant-maurepas.fr](http://www.en-avant-maurepas.fr)

Michel CHAPPAT – Florence BARY-SCHWARTZMANN